

Estocolmo:

Orhan Pamuk agradeció el Nobel

El escritor turco recordó a su padre y los cuadernos que le dejó antes de morir.

DPA En el tradicional discurso de agradecimiento en la antigua Bolsa de Estocolmo, tres días antes de recibir el galardón de manos del rey Carlos Gustavo de Suecia, Orhan Pamuk, de 54 años, Premio Nobel de Literatura 2006, mantuvo su anuncio de que no haría ninguna declaración política y presentó en turco reflexiones sobre las razones de su escritura a modo de "introspección".

El padre, un hombre de negocios con poca suerte pero mucha alegría de vivir, dejó a su futuro hijo dos años antes de su muerte en 2002, "ligeramente avergonzado", una maleta llena de intentos propios de escritura.

El escritor contó cómo se ocupó con dudas y temores a estos cuadernos llenados durante años y nunca publicados, pensando en qué hace que alguien se convierta en escritor, lo que su padre a pesar de su intenso deseo en su juventud nunca consiguió. "Para mí ser escritor significa que uno descubre en sí mismo



"El secreto de escribir reside en la ferocidad", dijo Pamuk.

pensó en "mortificarse" por la escritura. "Amaba la vida en toda su belleza". Pero los escritores deben estar marcados por la "opresión", añadió.

Pamuk no reveló a sus oyentes en el salón de la Bolsa hasta el final de su discurso si el miedo a descubrir en su padre a un escri-

Orhan Pamuk agradeció el Nobel [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Orhan Pamuk agradeció el Nobel [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile